
Subject: Propecia absetzen - wie schlimm wird es?
Posted by Gerondur on Fri, 16 May 2008 15:27:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich bin neu und mich beschäftigt folgende Frage, bevor ich anfangen möchte, Propecia zu
nehmen:
ich habe gelesen dass man das evtl. besser absetzen sollte, wenn man ein Kind zeugen
möchte. Ok, das wäre dann so vlt. ein Jahr, danach würde ichs weiter nehmen.
Jetzt habe ich auch irgendwo gelesen, dass der Haarauswuchs beim Aussetzen dann
beschleunigt wird, d.h. in einem Jahr nach Absetzen verliert man mehr Haare als in einem Jahr,
wenn man Propecia nie genommen hätte.
Das kann ich mir so gar nicht vorstellen (und hoffe es auch nicht!^^), weiß jemand dazu etwas?

Danke und Gruß
Gerondur

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4305
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=11705&goto=121213#msg_121213
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=121213
https://www.alopezie.de/fud/index.php

